

Después de interrumpir  
la sesión del Congreso

## **El teniente coronel Tejero habló por teléfono con Valencia**

MADRID. Inmediatamente después de producirse la interrupción de la sesión del plenario del Congreso, el jefe de la Fuerza de la Guardia Civil que protagonizó los hechos, teniente coronel Antonio Tejero Molina, mantuvo una conversación telefónica con Valencia.

Según ha informado a Efe un testigo presencial de los hechos, tumbado en el suelo de la centralita telefónica del Congreso, el teniente coronel Tejero, después de pedir la comunicación, dijo a su interlocutor de Valencia: «Mi general, sin novedad. Todo en orden. Sin novedad.»

Inmediatamente después colgó el teléfono y gritó: «¡Viva España, por fin!», y ordenó el corte de las comunicaciones telefónicas y telegráficas del Palacio del Congreso.

El mismo testigo presencial ha confirmado a Efe que, junto al teniente coronel Tejero pudo verse al comandante Sáenz de Ynestrillas, ambos implicados en la denominada «operación Galaxia», en la que ambos parecían planear un asalto al Palacio de la Moncloa.